

Exkursion der Fachschaft Biologie zum Naturschutzgebiet „Heiliges Meer“



Die Fachschaft Biologie führte eine zweitägige Exkursion ins Naturschutzgebiet Heiliges Meer bei Hopsten durch. Ziel war es gewässerökologische Untersuchungsmethoden unter fachkundiger Leitung anzuwenden und die Ergebnisse wissenschaftlich zu analysieren. Spannend waren insbesondere die Einblicke in die Fauna des Seebodensediments und die mikroskopische Analyse des Planktons. Aber auch die jahreszeitlichen Veränderungen innerhalb eines Gewässers wurden durch Datenanalysen anschaulich und hoch spannend erklärt.



Eine rundum gelungene Exkursion, die nicht nur das Fachwissen erweitert und gefestigt hat, sondern auch einen intensiven Austausch innerhalb der Fachschaft Biologie ermöglichte – außerhalb des Schulgeländes!

